



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)



“Ando muy entusiasmado, apasionado, decidido; quiero, puedo y debo. Me veo gobernando, quiero ser Presidente en la tierra de las mexicanas y de los mexicanos. Quiero, porque quiero cambiar el rumbo del país; puedo, porque tengo la experiencia; debo, porque todo se lo debo a México. Estamos viviendo en tiempos límite y para eso estoy hecho, es mi momento, mi circunstancia y le voy a entrar con todo. No soy populista, lo rechazo, y no me gusta la mentira. Voy a hacer un gobierno distinto, primero, con una autocrítica; segundo, haciendo mucho mejor las cosas de lo que lo hemos hecho en el pasado y haciéndolas diferente”.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4828?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AKE6_3ZqoxAG8nM&ithint=video&e=xfRUw3